

LA SEÑORA

DOÑA GLORIA ESTHER ÁLVAREZ FERNÁNDEZ

(VIUDA DE SEGUNDO MARTÍNEZ GONZÁLEZ)

Falleció en Avilés, el día 11 de noviembre de 2018 a los 84 años de edad, habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Sus hijos: María Paz, María Teresa, Gonzalo Rafael (Ausente) y María Martínez Álvarez; hijos políticos: Chicho (†), Manuel Pedro Caamaño (†), Gabriela Hinojosa y José Antonio Casas; nietos: Johanna, Alejandro, Irene, Pedro, Carlos, Marcos y Esther; nietos políticos: Israel, Alejandra y Carlos; biznietos: Izán y Asier; hermanas: Anita (†) y Carmina (†) Álvarez Fernández; hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia.

El cadáver será recibido el MARTES, día 13 de NOVIEMBRE, a las DOCE tra partir de Avilles sa Partir popular de SAN AGUSTÍN, POLÍGONO DE LA MAGDALENA, AVILÉS, donde se celebrará el funeral de cuerpo presente y acto seguido se procederá a su Incineración en el Tanatorio de Avilés.

Tanatorio de Aviles 985520827